

Candidature Loeiza Iacono - Représentante des doctorants ED 227



Mon sujet de thèse : J'étudie les récits historiques (XIXe-XXIe siècles) et la mutation des usages des collections d'histoire naturelle conservées dans les lycées d'Île-de-France.

Chères et chers collègues doctorant.e.s,

Je suis Loeiza Iacono, doctorante en première année de thèse de muséologie des sciences au sein de PALOC (UMR 208, MNHN/IRD). Faire une thèse de sciences humaines au sein du Muséum national d'Histoire naturelle me conduit à m'intéresser à la diversité des disciplines représentées au sein de l'ED 227.

Consciente de la richesse qu'incarnent toutes les thèses en préparation à l'ED 227, curieuse de mieux comprendre certaines thématiques et désireuse d'encourager le dialogue entre les doctorant.e.s de tous les labos, je souhaiterais m'engager pleinement en tant que représentante des doctorant.e.s pour cette année 2025-2026.

Mon engagement serait multiple :

- Participer pleinement à l'organisation et au suivi des procédures de l'ED 227, établir des comptes-rendus et des bilans partagés à l'ensemble des étudiants en thèse.
- Favoriser les échanges inter-disciplinaires pour une meilleure circulation des idées, encourager des espaces de discussion entre différents sujets de recherches et transmettre efficacement les informations.
- Améliorer la communication et la visibilité des doctorants, encourager le partage de nos travaux et de nos idées au sein de l'ED 227, relayer les préoccupations.
- Défendre les intérêts des doctorant.e.s, dialoguer avec l'administration, faciliter l'intégration des doctorant.e.s non-francophones, partager les informations liées aux financements.

Merci de votre lecture !!

Dear colleagues,

I am Loeiza Iacono, a first-year PhD student in museology of sciences at PALOC (UMR 208, MNHN/IRD). Pursuing a humanities PhD within the Muséum national d'Histoire naturelle has led me to appreciate the diversity of disciplines represented within ED 227. Aware of the richness embodied by all the theses in progress at ED 227, eager to better understand certain topics, and keen to encourage dialogue among PhD students from all laboratories, I wish to fully commit myself as a PhD student representative for this year.

My commitment would be multifaceted:

- Actively participating in the organization and follow-up of ED 227 procedures, drafting reports, and sharing updates with all PhD students.*
- Fostering interdisciplinary exchanges to enhance the circulation of ideas, encouraging discussion spaces between different research topics, and effectively transmitting information.*
- Improving communication and visibility for PhD students, promoting the sharing of our research and ideas within ED 227, and relaying concerns.*
- Defending the interests of PhD students, engaging in dialogue with the administration, facilitating the integration of non-French-speaking PhD candidates, and sharing information related to funding opportunities.*

Thank you for your reading!!